



## EDITORIAL

Con el mes de diciembre ya empezado, arranca la verdadera cuenta atrás para el día grande de nuestra Cabalgata, para que nuestros recién coronados Reyes Magos inunden Alcalá de caramelos e ilusiones y para que cientos de familias se echen a las calles a contemplar un cortejo festivo que, al menos durante unas horas, les hará olvidar sus, a veces, duros quehaceres diarios, sus dificultades... Es momento de alegría, de jolgorio, de gritar que tiren más caramelos, de observar las caras de los más pequeños, caras indescriptibles mezcla de respeto por quienes en tan solo unas horas irán a sus casas a dejarles esos juguetes que tanto desean, y de felicidad por ver como sus queridos Reyes Magos vuelven a su ciudad, a una ciudad que los quiere y los espera años tras año.

Siempre en estas fechas, nos gusta recordar que la Cabalgata de Reyes Magos de Alcalá es mucho más que el cortejo festivo del día 5 de enero. En este día en que concluye el trabajo de carpinteros, electricistas y decoradores, en que las costureras dan las últimas puntadas y cosen los últimos botones, debemos recordar la importante labor social que realizamos. Una labor social intensa, a veces desconocida, por supuesto desinteresada, que nos da enormes satisfacciones, que da sentido a todo este loco pero precioso entramado y que nos da el empujón cuando ya llegamos exhaustos después de un año de trabajo para empezar de nuevo, con más ganas si cabe, a preparar la Cabalgata del año siguiente.

Fue muy grato observar caras nuevas en los últimos actos festivos de nuestra Cabalgata, gente que desconocía nuestro funcionamiento interno, savia nueva para un árbol cada vez con más ramas, pero más fuerte en la base de su tronco, gente joven dispuesta a divertirse pero dispuesta también a tendernos una mano para ayudarnos a seguir llevando la ilusión a muchos rincones.

Cuando falta poco más de un mes para que los Reyes Magos venidos de Oriente visiten nuestra ciudad y se postren ante el Hijo de Dios para adorarlo, el Papa Francisco en su reciente visita a la fascinante Mezquita Azul en Turquía nos ha recordado el deber que tenemos también de hacerlo nosotros: *Debemos adorar a Dios, y no solo alabar y glorificarlo*. Adoremos al Hijo de Dios y recordemos las palabras del Papa ante muftíes e imanes en el mismo viaje: *Tenemos la obligación de denunciar todas las violaciones de la dignidad y los derechos humanos*. No hay una sociedad más indigna que aquella en la que los niños, sus miembros más desprotegidos, sufren necesidades y carencias, y no hay mayor atentado contra los derechos humanos que privar a un niño del bien más preciado: la vida. La Cabalgata seguirá durante muchos años con la alegría, el colorido y la fiesta, pero seguirá con su labor, callada o no, luchando para que la sociedad en la que vivimos sea más digna.

## REYES MAGOS 2.015

Alcalá de Guadaíra, 4 de noviembre de 2.014

### REY MELCHOR

#### D. FCO. JAVIER SANABRIA RODRÍGUEZ

Francisco Javier Sanabria Rodríguez, de 50 años, es Ingeniero Técnico Industrial, Director del Soporte Comercial del Grupo CIAT. Padre de dos hijos, a los que les ha transmitido el orgullo de ser antiguo alumno salesiano. A nivel familiar mantiene una gran vinculación con el colegio y con el Convento de las Hermanas Clarisas de Alcalá.

### REY GASPAR

#### D. ESAÚ PÉREZ JIMÉNEZ

Esaú Pérez Jiménez. Abogado. Recientemente nombrado Director Gerente de la Ciudad de San Juan de Dios de Alcalá de Guadaíra. Miembro de la Junta de Gobierno de la Hermandad de la Amargura, de la que también es coordinador del Campamento de Verano. Fue el mantenedor de la Cena Real de 1999, y autor del cuento navideño de la Cabalgata en la edición de 2013.

### REY BALTASAR

#### D. JOSÉ MIGUEL CERQUERA DE LOS SANTOS

José Miguel Cerquera de los Santos, lidera la segunda generación de la reconocida firma familiar alcalaña Óptica y Ortopedia Cerquera, en la que compagina su labor como gerente con su actividad profesional como Técnico Ortopédico. Cuenta con una amplia y reconocida trayectoria dentro del sector a pesar de su juventud. Padre de tres hijos, es a su vez hijo del Rey Gaspar de 1990. Vive con gran ilusión su nombramiento al ver cumplido un sueño que hace extensivo a su familia, siempre muy vinculada a la Cabalgata.

### ESTRELLA DE LA ILUSIÓN

#### MARINA PORTILLO CASTILLO

Marina Portillo Castillo es una joven de 20 años que estudia Gestión comercial y Marketing. Como aprendió de la mano de Don Bosco en las aulas del Colegio Salesiano, es una chica siempre alegre y sonriente, que ha pertenecido al Centro Juvenil "Akila" de la Pastoral Salesiana y al Grupo Joven de la Hermandad del Rosario.

### GRAN VISIR

#### ÁLVARO BALLESTEROS MONCAYO

Álvaro Ballesteros Moncayo, de 18 años, estudia 1º de enfermería en la Universidad de Sevilla, y pertenece a la plantilla de juveniles del CD ALCALÁ. Un joven alegre y sociable que representa perfectamente el espíritu joven de la Cabalgata.

**¡Otra vez!** Se acerca la Navidad. Comienza el Adviento. Para los cristianos celebramos el nacimiento de Jesucristo. Para otros, la reflexión será: "otra vez la Navidad". Unos dirán "no me gustan las Navidades", o "borraría, si pudiera, esta época del calendario", e incluso algunos prohibirían que se montasen Belenes en edificios públicos. Ahora no nos parece bien que se represente el nacimiento de Jesús, pero dentro de cinco lunas seguro que correremos a ponernos delante del mismo Jesús Cautivo, con la Cruz a cuestas o Crucificado.

Pero los que si nos alegra que se acerque la Navidad esperamos expectantes su llegada.

Como nos recuerda el Papa Francisco: "El verbo se hace carne y habitó entre nosotros" ¡En estas palabras del Evangelista, que nunca dejan de sorprendernos, está todo el cristianismo!.. El nacimiento de Jesús, entonces, nos muestra que Dios ha querido unirse a todos los hombres y mujeres, a cada uno de nosotros, para comunicarnos su vida y su alegría".

Así pues: Que tengamos una hermosa Navidad, que Dios nos llene de Paz a todos, y que seamos felices compartiendo con nuestro prójimo y nos acordemos de los necesitados. FELIZ NAVIDAD.

## UN POCO DE TODO

### ACTIVIDADES REALIZADAS

El pasado **lunes 3 de noviembre** celebramos como cada año la **Eucaristía de Acción de Gracias** por los difuntos de nuestra Asociación.

El **viernes 7 de noviembre** en la Sede Social de la Cabalgata tuvo lugar **la fiesta infantil**. Contamos con la actuación de payasos, exhibición de Taekwondo y el concurso de dibujo. Este año la presencia de padres y niños ha sido un verdadero éxito. Gracias a todos.

Por último el **sábado 8 de noviembre**, tuvo lugar en la Sede Social **el tradicional guiso de las 1000 pesetas**. Aprovechamos el momento para felicitar a Reyes Magos del año 2015 y pasamos un día de convivencia extraordinario.

### PRÓXIMAS ACTIVIDADES

- La Cabalgata ha organizado un concurso de Nacimientos tanto en domicilios particulares como públicos. Consultar las bases en la Web: [www.cabalgatalcala.com](http://www.cabalgatalcala.com).
- Lunes 8 de diciembre a las 19:00 Bendición de nuestro nacimiento en c/ Mairena, 29.
- Martes 9 de diciembre a las 20:00 presentación del Cuento Infantil por primera vez en la Capilla del Colegio Salesiano. Como ya anunciamos el Sr. Director del Colegio ha sido el autor del cuento siendo en esta ocasión ilustrado por alumnos del mismo. Felicidades por la novedosa iniciativa.



VIERNES 12 DE  
DICIEMBRE 21:00 h.  
ESPECTÁCULO DE COPLA  
FLAMENCO Y NAVIDAD  
**LAURA GALLEGO**  
Auditorio Riberas del  
Guadaíra  
PUNTOS DE VENTAS:  
Taquilla del teatro  
18:00-20:00

LOTERÍA DE NAVIDAD  
**67595**

### FELICITACIONES

Aprovechamos este rincón para felicitar a **D<sup>a</sup> Juan Alcaide Rubio** que ha sido elegido como mantenedor de la Noche de Reyes. Juan es Ldo. en Historia y profesor de educación secundaria. Colabora con el portal de información alcalaense Guadaíra Información donde tiene su columna que dedica especialmente al cariño por las tradiciones alcalaenses. ¡¡ENHORABUENA!!

**MERCHANDISING: Colabora con la Cabalgata**  
Banderola: 2 €, Chaleco Polar: 15 €; Imán: 2 €; Pulsera de tela: 1 €



[www.bodegagongora.com](http://www.bodegagongora.com)

# BODEGA GÓNGORA

*Especialidad en el Tapeo Sevillano y en los vinos del Aljarafe*

Calle Albareda, 5 · Calle General Polavieja, 17 · 41001 SEVILLA · Teléfono: 954 221 119 Fax: 954 212 466